

Communiqué de presse

Voilà la liste des meilleurs vins vaudois !

Berne/Lausanne, le 3 juillet 2024. Tous les lauréats de la Sélection des Vins Vaudois ont été dévoilés à l'occasion d'un événement d'un nouveau genre, mardi 2 juillet, à Morges. Des invités, mais aussi des amateurs de vin inscrits à l'événement ont pu déguster le gagnant du Trophée Master, le Merlot 2021 de la Châtaigneraie à Etoy, ainsi que 32 autres vins récompensés.

Mardi 2 juillet, l'Office des Vins Vaudois et GWS – Aux Services du Vin (organisateurs du concours) ont donné rendez-vous à leurs invités, ainsi qu'à des amatrices et amateurs de vin, afin de leur dévoiler les résultats de la Sélection des Vins Vaudois 2024. Au total, 33 vins sont montés sur le podium des 11 différentes catégories. Voilà ceux qui occupent les premières marches : Dézaley-Marsens Grand Cru De la Tour 2022 des Frères Dubois à Cully (meilleur Chasselas millésime 2021 ou 2022), Prélude 2023 du Château de Valeyres à Valeyres-sous-Rances (meilleur Chasselas millésime 2023), Pinot Gris 2023 de la Cave la Muscadelle à Mont-sur-Rolle (meilleur autre cépage blanc), Rosé de Gamay 2023 de la Cave Coeytaux à Yens-sur-Morges (meilleur rosé), Gamay Vieilles Vignes 2023 du Domaine Dillet à Yverne (meilleur Gamay), Pinot Noir Réserve 2022 de la Cave du Consul à Perroy (meilleur Pinot Noir), Merlot 2021 de La Châtaigneraie à Etoy (meilleur autre cépage rouge), Dominoir 2022 de la Cave des Rossillonnes à Vinzel (meilleur assemblage rouge), P'tites Bulles Bio de la Cave de la Côte à Tolochenaz (meilleur effervescent), Solaris 2022 du Champagnoux à Champagne (meilleur vin doux) et le Chasselas Château de Vullierens 2023 (trophée bio). Avec une magnifique note de 92,8 sur 100, le Merlot de Marco Trippi à La Châtaigneraie repart avec le Trophée Master (Trophée attribué à la meilleure note du concours.)

Des lauréats aux quatre coins du canton

« Nous sommes particulièrement heureux de ces résultats qui récompensent des domaines viticoles aux quatre coins du canton », se réjouit Benjamin Gehrig, directeur de l'OVV. « Cela représente une preuve supplémentaire que toutes nos régions tirent à la même corde pour viser une excellente qualité. » Avec 706 échantillons reçus, la participation à la Sélection des Vins Vaudois reste stable. « Nous remarquons aussi une stabilité dans le nombre de médailles d'or », commente Christophe Pache, de l'entreprise GWS. « En effet, 74 médailles d'or et 148 médailles d'argent ont été décernées par notre jury. Ce dernier comptait un peu plus de sommelières et de sommeliers que d'habitude. Nous nous en réjouissons, car c'était l'un de nos objectifs pour cette édition. » Œnologues, mais aussi représentantes et représentants des domaines viticoles restent bien sûr des éléments indispensables à la qualité de ce concours.

Plus de 300 personnes ont dégusté à Morges

Selon un nouveau concept, la cérémonie de remise des prix s'est tenue en deux temps, dans le lieu événementiel le CUBE, à Morges. Tout d'abord, 170 invités ont suivi la partie officielle animée par le journaliste Knut Schwander. À cette occasion, Lucie Theurillat, présidente de la Fédération vaudoise des jeunesses campagnardes, a reçu l'insigne de Commandeur de l'Ordre des Vins Vaudois de la part de Valérie Dittli. « La jeune génération représente un public primordial pour les vins vaudois, a commenté Benjamin Gehrig. Nos jeunesses campagnardes jouent un rôle capital en proposant systématiquement des vins vaudois lors de leurs nombreuses manifestations. C'est tout un symbole de remettre cet insigne de Commandeur à

Lucie Theurillat, alors que la Fête Cantonale des Jeunesses s'apprête à battre son plein à Givrins, au cœur de la plus grande région viticole vaudoise. » Suite à la partie officielle, le public a pu rejoindre le CUBE pour déguster les vins récompensés. Sur inscription, cette dégustation a remporté un grand succès, puisque toutes les places ont trouvé preneurs en quelques heures seulement.

Retrouvez tous les résultats sur: <https://www.selection-vins-vaudois.ch/vins-primés>

Vous trouverez davantage d'informations ainsi que des photos avec Copyright sur le [lien suivant](#)

Pour de plus amples informations (média):

Benjamin Ponce & Gere Gretz, Service de presse Office des Vins Vaudois
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Berne
Téléphone 031 300 30 70; E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de l'Office des Vins Vaudois : L'Office des Vins Vaudois (OVV) est le l'organisme dédié à la promotion et à la valorisation des vins du canton de Vaud. Sa mission est de mettre en avant le riche patrimoine viticole vaudois, caractérisé par ses cépages uniques, ses huit AOC et la passion de ses vigneronns. À travers une série d'initiatives, événements et collaborations, l'OVV vise à renforcer la reconnaissance des vins vaudois sur le marché national. Avec une approche axée sur l'authenticité, la qualité et la durabilité, l'Office des Vins Vaudois s'engage à représenter au mieux les intérêts des vigneronns vaudois.